

Bilan Après-midi Bowling

Mardi 15 Mars de 13h30 à 16h00 à Argentan

Le Comité Départemental du Sport Adapté de l'Orne, le Comité Départemental de Bowling de l'Orne et la section Bowling du club Patrimoine Laïque d'Argentan, ont organisé un après-midi Bowling, pour les personnes en situation de handicap mental et/ou psychique.

42 participants de 7 établissements se sont affrontés sur une partie de Bowling.

Tous les participants sont repartis avec un cadeau offert par le comité de Bowling et leur partenaire le Crédit Mutuel. Merci à Babeth, Philippe et tous les bénévoles.

